
 

 

研修医日記 

作成者：髙井 万智（2年次） 

こんにちは。2年次研修医となりました、髙井万智です。 

 3 月に研修医の先輩方が卒業されて寂しくなったのも束の間のことで、今月新たに 7人の

研修医がきました。また、学生さんも実習に来てくれていたりと、医局内が賑やかで楽し

いです。せっかくむつを選択してくれたので、ぜひ充実した実習にしてほしいと思います。

 去年は本当に先輩や指導医の先生の強力なバックアップがありましたが、新しい研修医

の仲間もできたことで、支える立場になるんだなぁと日々感じています。教えてもらった

事に更に上乗せして後輩へ渡せるよう、今年 1年間精進してまいります。 

  

 最後になりますが、後輩に下北のおすすめスポットはどこかと聞かれて答えに詰まって

しまった自分に驚きました。むつに住んでいるにも関わらず、あまり下北を開拓せずに早

一年が経ちました。今年の隠れ目標として、暖かくなったらドライブに行こうと思います。

 

※⽇記の作成⽇と当ページへの掲載⽇は異なる場合があります。 


